

NAUSEABUNDA MANIOBRA TOTALITARIA

Cuando se tienen ciertas nociones elementales de honor, de verdad, de honestidad, de limpieza, se rebela el espíritu ante las maniobras sucias de quienes son capaces de todo en el propósito de colmar sus apetitos hasta el hartazgo.

Por eso es que los costarricenses, que en su gran mayoría tienen esos sentimientos, han tenido que taparse las narices ante la nauseabunda propaganda oficial para hacer culpable de un crimen a un hombre a quien nada han podido demostrarle.

Se piensa que los periódicos, a pesar de todo el apasionamiento que pongan en sus actitudes, tienen que tener un mínimo de responsabilidad y de ética. Pueden faltar a la verdad cuando no les llegue purificada; pueden hasta exagerar detalles como recurso de propaganda. Pero lo que es nauseabundo, lo

Así calificamos la sucia propaganda de prensa de los caldero-comunistas. Han llenado de calumnias a un hombre a quien nada han podido probarle, sabiendo que la víctima de sus infamias no puede cobrarlas porque está incomunicado en la Penitenciaría.—Se trata de una maniobra típicamente comunista, que llega a extremos de suciedad a que ningún partido había llegado en Costa Rica

En esta maniobra criminal ha colaborado todo un juez, que es un instrumento incondicional de la camarilla caldero-comunista.—Pero el país no estará siempre en manos de los tavíos importados, y cuando llegue el momento de la liberación cada culpable recibirá su merecido

que es monstruoso, es que se inventen criminales con una frescura pasmosa, adjudicando crímenes con la misma tranquilidad con que se adjudican elogios en las secciones sociales.

De este tipo es la propaganda arrabalera de la prensa oficial, que en estos días se ha dedicado a llenar de insultos y de sucias calumnias a un hombre

que no puede defenderse porque lo tienen incomunicado en la Penitenciaría. Está bien que, demostrada en juicio la culpabilidad de un sujeto, se descarguen sobre él todos los epítetos. Pero es sencillamente criminal y cobarde llenar de injurias y de calumnias a un hombre a quien nada han podido probarle.

La maniobra es típicamente totalitaria, y recuerda los pro-

cesos de Hitler o de Stalin. Y la forma de hacer la propaganda es de típico corte comunista, como que viene publicada en "La Tribuna", el periódico que sirve incondicionalmente sus intereses.

No se comprende cómo puede llegar a tanto la degeneración moral. Nosotros, porque somos apasionados, justificamos la pasión en nuestros enemigos. Pero nadie puede justificar una maniobra tan increíble como la que están poniendo en práctica los caldero-comunistas. Esto de coger un hombre y de inventarle un crimen para justificar los saqueos contra la oposición, es algo tan sucio que no hay adjetivos suficientemente fuertes para calificarlo. Dichosamente esta situación de esbirraje, de crímenes, de saqueos y de maniobras totalitarias, va a llegar pronto a su fin.

CARTAS INTERCEPTADAS

Mister JERRY-B HANNIFIN
Redactor de las revistas
"Time" y "Life".
Destacado en Costa Rica.

Estimado Mister:

A muy buena hora ha llegado Ud. a Costa Rica, porque si abre bien los ojos, podrá darse cuenta de cómo lo que está ocurriendo por aquí tiene más de una semejanza con lo que ocurre detrás de la llamada "cortina de acero", allá donde la Unión Soviética ejerce su dictadura, y que tanto preocupa a la prensa americana.

Hace pocos días, por cierto, su revista "Time" publicó los resultados de una gira que por los países balcánicos, detrás de la "cortina de acero", hicieron cuatro corresponsales del importante diario americano "Herald Tribune" y hace resaltar "Time", las siguientes conclusiones del mencionado reporte, sobre la táctica de los grupos comunistas minoritarios de los Balcanes para apoderarse del Poder en contra de la voluntad de las mayorías democráticas: (1) Colocar un Ministro de Gobernación comunista para controlar la policía; (2) Ejercer el control comunista sobre las cortes y juzgados; (3) Colocar un Comunista o un "obediencia" a cargo de Seguridad Pública y del Ejército; (4) un Gabinete controlado por comunistas; (5) un Parlamento controlado por comunistas; (6) intimidación de los partidos no comunistas; y (7) una censura sobre la prensa de oposición dirigida por los comunistas. Garantizadas esas "condiciones vitales", como dicen los corresponsales del "Herald Tribune" citados por "Time", el Partido Comunista está listo para actuar, y lo hace así: "Primero, acusa a la oposición de planear una guerra civil o una revolución, un sabotaje económico y la intervención de los Estados Unidos. Segundo, elimina la prensa de oposición. Tercero, Ordena hacer arrestos en masa de elementos opositores. Cuarto, persigue al partido opositorista más poderoso. Quinto, ahora deténgase y digiera sus victorias, cuelgue al Jefe de la Oposición, y su trabajo estará completo. Eso fue, lo que hicieron en Rumania y Bulgaria."

Muy bien, señor redactor de "Time". Ahora, dígame Ud. si no encuentra que las "condiciones vitales" para el golpe de Estado comunista se están realizando en Costa Rica y que el golpe de Estado mismo ha comenzado a andar?

Indague al respecto si es o no es cierto lo siguiente: (1) Que el Presidente de la Corte de Justicia es comunista declarado. (2) Que el Ministro de Trabajo es comunista declarado. (3) Que la policía está bajo el control de un ex-miembro de la Guardia Nacional, dependiente en forma directa del Doctor Calderón, presidente honorario de la Sindical Comunista, afiliada a la C. T. A. L. de Lombardo Toledano. (4) Que el Ministro de Seguridad es, a la vez, Cónsul de Polonia, de esa misma Polonia sacrificada y ahorrada por los rusos y la minoría comunista. (5) Que el Congreso está controlado por los comunistas, siendo el Jefe del Comunismo, Manuel Mora, el Presidente de la Comisión de Hacienda y el dictador político y económico del Parlamento. (6) Que el Presidente Picado, que asaltó el Poder en 1944 con ayuda de los comunistas, se negó a tomar ninguna acción contra el comunismo infiltrado en la Administración Pública. (7) Si el Embajador en Washington es pro-comunista y padre de uno de los dirigentes del comunismo en Costa Rica y en Chile. (8) Si el Partido Calderonista (que incluye a calderonistas, gobiernistas y comunistas) ha acusado o no a la oposición de estar preparando una revolución, de estar saboteando económicamente al Gobierno y de estar buscando la intervención de los Estados Unidos. (9) Si las brigadas de choque comunistas han intentado o no acallar la prensa opositorista destruyendo sus plantas y talleres. (10) Si el Gobierno ha ordenado el arresto en masa de elementos opositores acusándolos de toda suerte de delitos no comprobados. (11) Si la Oposición está siendo perseguida o no por el Gobierno y el Partido Caldero-comunista. (12) Si los caldero-comunistas han amenazado o no, por medio de la radio, con colgar a don Otilio Ulate, Jefe de la Oposición.

Indague, señor redactor de "Time" todo eso, por Ud. mismo, ya que, aunque mi voz es la voz del pueblo, Ud. no tiene por qué crearme. Pero si logra confirmar todo lo dicho, yo espero que Ud., siendo leal para con la democracia americana, sabrá denunciar la táctica comunista que se está desarrollando en Costa Rica en perjuicio de los anhelos de todo un pueblo y de los intereses sagrados de la defensa continental.

El pueblo costarricense no quiere intervención de ningún género en sus problemas políticos, pero sí exige que su lucha por la democracia y la libertad sea reconocida en todo el mundo, y que sus enemigos sean identificados como los enemigos de la democracia, y como una peligrosa quinta-columna soviétizante en América.

Atentamente,

JUAN PUEBLO.

SE CONVIERTE A LAS ESCUELAS EN CUARTELES

No son rumores que corren entre la gente, ni son inventos de la prensa oficial. Es una realidad que las escuelas del país se están convirtiendo en cuarteles al servicio del oficialismo. Este es un hecho gravísimo, que nosotros denunciaremos con toda energía.

LAS ESCUELAS SE TRANSFORMAN EN CUARTELES

Ya están apareciendo los motivos por los cuales se apresuró la salida de escuelas y colegios. El oficialismo los está tomando como base de operaciones en su lucha contra las libertades del pueblo costarricense. Este

Se afirma que la Escuela Juan Rudín, la Escuela República de Chile y la Escuela del Atlántico, están siendo convertidos en depósitos de armas. Y esto parece comprobarlo el hecho de que caracterizados dirigentes caldero-comunistas que viven cerca de estas escuelas, están trasladando sus residencias.

Este irrespeto a las escuelas tenía que presentarse bajo un gobierno cuyo jefe fué profesor mucho tiempo, y cuyo Secretario de Educación Pública se hace la boca agua llamándose "maestro"

irrespeto para las escuelas, nunca visto en Costa Rica, tenía que presentarse en un gobierno en que el llamado "presidente de la república" fué profesor mucho tiempo, y en que el complaciente Secretario de Educación y Agricultura se hace la boca agua llamándose "maestro". El gobierno no ha creído que la presencia

de los estudiantes avergüenza los locales de enseñanza, y que es bueno "prestigiarlos" con armas, "mariachis" y sapos de todos los tamaños.

EL CASO DE LA ESCUELA JUAN RUDIN

La escuela Juan Rudín está siendo preparado para transformarla en depósito de armas, y, posiblemente, en un cómodo lugar para que sapos y "mariachis" tengan cómodo alojamiento. Podemos asegurar que se está trabajando dentro de esta escuela, con el objeto de dejarla lista para estos propósitos vergonzosos.

LA ESCUELA REPUBLICA DE CHILE

La Escuela República de Chile tiene ciertas facilidades para convertirla en un verdadero de-

res del podrido régimen Calderón-Picado-Mora Valverde. Nos dijo, que tenía la cara bastante golpeada, lo mismo que el cuerpo; pero que por sobre todas las cosas que le han pasado y le pudieran pasar, ponía su apego a la libertad, su conciencia limpia y, ante todo, su deseo de que nuestra Costa Rica defiende con heroísmo su dignidad de pueblo democrático. Agregó: todos los hombres, cual más cual menos, deben convencerse de que urge defender los derechos republicanos en todas formas posibles; y, con énfasis terminó la corta conversación: creo que

ron con los puños, y hubieron de sostener largo combate con no menos de diez o más de estos valientes "motorizados", de los cuales dice el fatídico Calderón que son castas palomas. Enrique Hernández se enfrentó con la valentía que le es característica—que ya se la quisieran esos serviles que gritan y agreden en grupo y con armas de fuego en la mano— a un grupo bastante grande de fascinosos.

A las doce de la noche dió la casualidad que encontramos al compañero Hernández Barquero con las huellas que le dejó el asalto perpetrado a su persona por los defenso-

res del podrido régimen Calderón-Picado-Mora Valverde. Nos dijo, que tenía la cara bastante golpeada, lo mismo que el cuerpo; pero que por sobre todas las cosas que le han pasado y le pudieran pasar, ponía su apego a la libertad, su conciencia limpia y, ante todo, su deseo de que nuestra Costa Rica defiende con heroísmo su dignidad de pueblo democrático. Agregó: todos los hombres, cual más cual menos, deben convencerse de que urge defender los derechos republicanos en todas formas posibles; y, con énfasis terminó la corta conversación: creo que

LA ESCUELA DEL ATLANTICO

En esta escuela ocurre algo parecido. Una prueba concluyente es que la Profesora María Alfaro de Mata, que vive en casa contigua y que es una caracterizada dirigente del Partido Comunista, acaba de trasladar su residencia a otro lugar. No hay necesidad de hacer comentarios.

HAY GENERAL INDIGNACION

Entre el público se están levantando protestas encendidas por estos hechos, que nunca han ocurrido en el país. Pero no hay motivo para alarmarse, porque ya los hombres de gobierno han rebasado los límites últimos de la irresponsabilidad y de la desvergüenza.

res del podrido régimen Calderón-Picado-Mora Valverde. Nos dijo, que tenía la cara bastante golpeada, lo mismo que el cuerpo; pero que por sobre todas las cosas que le han pasado y le pudieran pasar, ponía su apego a la libertad, su conciencia limpia y, ante todo, su deseo de que nuestra Costa Rica defiende con heroísmo su dignidad de pueblo democrático. Agregó: todos los hombres, cual más cual menos, deben convencerse de que urge defender los derechos republicanos en todas formas posibles; y, con énfasis terminó la corta conversación: creo que

Pasa a la Pág. OCHO

Atacados por brigadas caldero-comunistas Jesús Conejo y Enrique Hernández

Estos dos compañeros nuestros, que acompañaban a don Fernando Valverde fueron objeto de un asalto tipo ganster frente al local del Partido Unión Nacional

Con inigualable valentía, con los simples puños, repelieron a los hampones armados de Tavío y de Pereda

Nuestro Partido quiere en esta oportunidad señalar con caracteres vivos la actitud valiente y decidida de nuestros compañeros. Solo respondiendo con hombría a estos matones se puede salvar la patria de la tiranía de Calderón y sus compinches comunistas

Nuestro compañero Hernández nos dijo: cuanto haga, cuanto puede sucederme en lo futuro es poco dada la grandeza de la causa que defendemos los opositores que no es otra que conquistar la libertad, la dignidad y el decoro que nos legaron nuestros abuelos

El sábado por la noche los caldero-comunistas intensificaron sus asaltos a la ciudadanía. Durante toda la semana, en diferentes lugares de la república, las brigadas de choque cayeron, armadas de revólveres, escuadras y black-jacks, sobre gentes inofensivas cuya gran ofensa era no vivax al vituperable Calderón. Como decíamos, el sábado por la noche grupos comandados por los "pechugas" y los "tavíos" y otra serie de parásitos, recorrieron la ciudad de

San José, dándole a ésta la sensación de un Estado dominado por gangsters. A las nueve y media de la noche, dos jóvenes miembros de nuestro Partido, el Lic. don Jesús Conejo Solís y don Enrique Hernández Barquero, iban acompañados de don Fernando Valverde. Antes de llegar al local del Partido Unión Nacional, los gangsters de Tavío y de Perera, sorpresivamente, agredieron a nuestros compañeros Hernández y Conejo Solís, quienes se defendie-

Rodríguez Hnos., Ltda.

(Suces. de Juan G. Rodríguez)

Apartado 965

San José, Costa Rica

Teléfono 2900

IMPORTADORES — EXPORTADORES

ABARROTES Y GRANOS

Los Mejores Precios

Los Mejores Artículos

EN ACCION...

Viene de la página PRIMERA

Estas detenciones arbitrarias llevan el propósito de meter el miedo entre la ciudadanía. Son, junto con la apedrea de las casas de habitación opositoristas, armas con que se pretende extender el terror de que venimos hablando. Pero ya estamos curados de este miedo artificioso, expresamente producido para facilitar el mangoneo caldero-comunista.

ESTAMOS ENTRANDO EN EL CAOS

Lo lamentable de todo es que el país está entrando en el caos. Como los asaltantes tienen vía libre, cada vez se aumenta el ritmo de la violencia. Pero sabemos que los opositores no están dispuestos a permitir que se siga dejando impune a los saltadores de residencias particulares. Si no se pone coto a esta situación, en un plazo muy corto tendrán su merecido los que quieren apagar por el garrote y la piedra las rebeldeas de los ciudadanos.

CONDENAMOS EL GANGSTERISMO

Nosotros hemos sido los más empujados en que la oposición se organice para repeler por las vías de hechos los ataques del caldero-comunismo. Pero condenamos —y esto lo decimos clara y definitivamente— los actos criminales que el país ha sufrido. Sabemos que quienes actúan en esa forma no están dentro de las filas de la oposición, porque la oposición es demasiado fuerte para necesitar de estas triquiñuelas. Nosotros hemos aconsejado la violencia organizada como una arma de legítima defensa, que se ha hecho y sigue haciéndose indispensable. Pero rechazamos el crimen personal o el atentado dinamitero en que mueren gentes inocentes que no tienen por qué pagar las culpas de nadie.

La organización que pedimos es de cara al sol. Y seguimos pidiéndola, porque cada día se hace más necesaria.

ONDA LIBRE

Garden Dust "DUPONT"

El desinfectante ideal para sus plantas y vegetales

Insect Spray "DUPONT"

El más eficaz desinfectante que existe en el mercado
Pídalos en todos los Establecimientos de Primera Categoría

SILENCIO COMPLICE:

Desde que el desastroso régimen político que se inauguró en Costa Rica en 1940 comenzó sus atropellos contra la libertad y la dignidad de los costarricenses, la Corte Suprema de Justicia ha venido siendo objeto de ultrajes y de atropellos. Esa institución, que antes era un legítimo orgullo de nuestro pueblo, ha ido perdiendo cada día un poco del prestigio que le quedaba.

Los atropellos comenzaron por influencias de algunos señores magistrados. Los altos jueces, que antes eran escogidos entre lo más selecto y más valioso del Foro nacional, son ahora escogidos entre los que se mueven más complacientes con la política oficial. Y hasta se da el caso bochornoso, de que al día siguiente de una elección de magistrados, los electos manden telegramas de agradecimiento al candidato que hizo posible la elección.

Metida, pues, la politiquería en la Corte, muchos asuntos se resuelven con criterio de partido y no con criterio jurídico, imparcial y elevado. Hemos visto a la Sala de Casación aplicar la "ley del embudo" en el caso de injurias por la prensa: todo el rigor para los adversarios políticos, y todo el favoritismo para los amigos. Hemos visto a la Corte Plena amparando a los que cierran las tribunas libres del pensamiento nacional. Y ahora, permanece en silencio cuando los Tavíos mercenarios, con violación flagrante de la Constitución Nacional, irrespetan la libertad de algunos señores magistrados. Ante actos de esta naturaleza, la Corte no acierta sino a "poner en conocimiento del Poder Ejecutivo" las actuaciones despóticas de los Tavíos importados.

Es muy lamentable perder la fe en las instituciones de justicia. Pero la corrupción calderoniana ha maldado hasta la conciencia de los jueces.

dades de profetas. Pero los costarricenses, que ya estamos muy curados de tácticas totalitarias, hemos descubierto que "el caldero-comunismo prepara algo para noviembre". Van a inventarse una espantosa conspiración opositorista, y luego se dedicarán a debelarla a fuerza de terrorismo. Es un procedimiento muy adecuado para imponerse por el miedo, y una forma totalitaria para burlar la opinión de las mayorías. Pero estas fórmulas —seguramente inspiradas por los polizontes que fueron instrumentos incondicionales de Batista— han nacido muertas. Las ha matado la estupidez oficial, que se hace profeta de sus propios atropellos.

PALANGANEOS

Don Teodoro Picado es el rey de los palanganeos; de esto no cabe ninguna duda. Es incapaz de una actitud definida, de una posición firme, de una decisión meridiana. Siempre se anda por las ramas; siempre le rinde culto a las medias tintas. Por eso, ante la reciente actitud de los diputados opositoristas pidiéndole que convocara al Congreso a sesiones extraordinarias para discutir la política quintacolumnista de los camaradas criollos, el señor Picado hizo lo único que ha venido haciendo desde que lo encaramaron en el poder: palanganear. Los que han leído la contestación del señor Picado, pueden afirmar que se trata de una muestra acabada de "maromerismo político". Lo grave del caso es que las condiciones actuales del mundo no permiten hacer malabarrismos en la cuerda floja: se es o no se es. Y el señor Picado cree que podrá seguir con su alegre jueguito de condenar el comunismo en los reportajes y de ampararlo en la realidad de todos los días.

Ni siquiera ha tenido el coraje de los comunistas, que claramente han dicho que servirán los intereses del comunismo internacional, en contra de América. El Lic. Picado se cree muy inteligente porque puede nadar entre dos aguas: pero en un plazo muy corto se dará cuenta de que no quedó bien con Dios ni con el diablo.

EL PROBLEMA COMUNISTA ANTE LA CONCIENCIA DEMOCRÁTICA

Don Joaquín García Monge dió un reportaje al desprestigiado vespertino que sirve inconscientemente los intereses del caldero-comunismo. En el citado reportaje, el señor García Monge declara que las ideologías políticas no se combaten con el garrote. Y el periodiquito de la tarde arma un gran escándalo con esta frase, que considera su mejor argumento contra la oposición.

Nosotros vamos a hacer algunas consideraciones sobre esta frase del señor García Monge. Estamos de acuerdo con ella, y creemos que es la más enfática condenación del comunismo costarricense. Porque éste, desde un principio, ha ganado todas las batallas a fuerza de garrote. Y las ideologías —según lo dice el editor de "Repertorio Americano" — no se combaten con la violencia.

Pero hablemos algo de don Joaquín García Monge. Es, en nuestro criterio, uno de los tantos "hombres de buena voluntad" que sirven inconscientemente los intereses del totalitarismo soviético. Los hombres de este tipo, que por lo demás pueden ser muy honrados y muy sinceros, han recibido del comunismo criollo el apocrifo diploma de "progresistas". Y todo lo soportarían antes de perder este diploma.

Se llenan de entusiasmo al hablar del "gran experimento ruso", y se creen los dueños de la sabiduría porque hablan contra el imperialismo norteamericano y contra todos los planes que salen del Departamento de Estado. Para ellos el comunismo internacional es un fantasma; los asesinatos en masa, las persecuciones implacables y las medidas totalitarias que Rusia ha puesto de moda en la Europa Oriental son cosas necesarias para la afirmación de la "nuevas democracias"; todo debe criticarse a los Estados Unidos y a Inglaterra, y todo debe disimularse a Rusia en gracia a su "experimento memorable".

Nosotros preguntáramos al señor García Monge: por qué usted, que se muestra adversario del garrote, defiende a capa y espada a los reyes del garrote?

El señor García Monge, que es un hombre culto, conoce que nunca se ha terminado con una ideología a fuerza de violencia. Pero lo grave del caso es que sólo levante la voz en defensa de la democracia cuando trata de vigilarse la actuación traidora y quintacolumnista de los camaradas criollos; y que permanezca feliz de la vida cuando se atropella y se asesina para acabar con una ideología.

Será, por ventura, que el único "garrote ideológico" es el de los comunistas? Será que ellos sí pueden acudir a la violencia en contra de los derechos demo-

JARDINERIA JIMENEZ

Gonzalo Jiménez Flores
TELEFONO 3246

POR EL OJO DE LA... Viene de la Pág. SEIS —
la pesada broma de hacerlo creerse Presidente de una República donde nadie sabe si se llama Teodoro, Doroteo o Tiroteo...

UN CHISTE DE ACTUALIDAD
Como don Otilio Ulate tiene sobre todo fama de feo, un grupo de sus partidarios —por cierto no de los terroristas, según dicen los camaradas, que están defendiendo de esta manera y celosamente el monopolio mundial que tienen del terror— se reunió para resolver tan complicado problema de filosofía política, el cual tiene muy desvelado al mismo Cal-

BAZAR CRISTAL

Con sólo ₡ 3.00 solventa usted el problema de sus Regalos.
Consúltenos

NUEVA DISTRIBUIDORA

100 vs. Oeste Botica Francesa

Colchas	₡ 8.50
Mantel con seis servilletas	10.00
Cortinas de damasco, par	20.00
Damascos, la yarda	8.00

cráticos? Será que les viene del cielo su poder de dar garrotadas, ya que el señor García Monge nunca ha dicho una frase en contra de sus abusos?
El señor Joaquín García Monge, que es en nuestro criterio un hombre honrado, representa esta clase de gentes que sirven inconscientemente los intereses del comunismo internacional. Ellos, con tal de verse llamados "progresistas", "hombres de mentalidad avanzada", etc., se prestan para todos los juegos de los camaradas.
Pero las circunstancias en que se encuentra Costa Rica, las circunstancias gravísimas de orden internacional, piden a gritos una cosa: definición. Y es esto lo que pedimos a todos los costarricenses que, con la sonrisa en los labios y el gesto generoso, están abriendo el camino de los futuros Lavales.

JUAN MENDOZA.

PROFECIAS SOSPECHOSAS

Cuando Hitler tramaba alguna maniobra contra la libertad o contra la democracia, se inventaba cualquier atentado para luego justificar sus maniobras. Así, cada vez que denunciaba una "conspiración", podían todos estar seguros de que estaba preparando alguna "purga" o algún asesinato en masa. Hitler desapareció, pero todos los partidos de fondo totalitario acuden a las mismas tácticas.

Y eso está ocurriendo en Costa Rica. Los caldero-comunistas vienen anunciando, desde hace días, un tremendo complot que la oposición prepara para noviembre. Se han permitido dar hasta la fecha de la conspiración, a tanto llegan sus habili-

Hilos para—

Coser — Tejer — Zurcir — Bordar

De las mejores calidades INGLESAS Y AMERICANAS

Tienda EL BUEN PRECIO

de LUIS JIMENEZ A. SUCS.

Avenida Central —:— Frente al Mercado
Apartado 201 Teléfono 2311

TRIUNFE en todas partes!

Nutra su inteligencia con el estimulante serio y probado que da fuerza permanente y saludable a todo el sistema, la sabrosa KINOCOLA.

Haga la prueba! Empiece hoy mismo a tomar KINOCOLA, el reparador de doble acción porque estimula y nutre al mismo tiempo.

El efecto vigorizante de la KINOCOLA se siente inmediatamente y su sabor es verdaderamente agradable.

La falta de memoria, la fatiga muscular, la incapacidad mental, la falta de sueño y de apetito, todo eso se combate tomando dos cucharaditas diarias d



KINOCOLA

Laboratorios BOTICA FRANCESA, S. A., fundados en 1868

AUBERT

Su Fotógrafo
Edificio "Torre del Oro"
— TELEFONO 5478 —

en semejanza

La sociedad de irresponsabilidad ilimitada Calderón, Mora & Cía. siempre atenta a cuidar de sus negocios, liquidó en la semana pasada dos malos negocios que tenía: La Tribuna y el Balcón de Europa. En efecto, vendieron el segundo y bombardearon la primera.

Pero como los comunistas nunca se quedan atrás y siempre hacen lo mejor en todo, creyendo que la última operación la había hecho la oposición, decidieron acabar con los demás periódicos no comunistas y ¡qué caray!, de una vez con todo lo que huele a ultratismo, para algo podemos ahora. Y con ese procedimiento de superación a sus anteriores records quebraron viejos que dió gusto y molieron viejos que también dió muchos disgustos.

Vale que la oposición ya les ha cogido el volao y los deja actuar. Todo consiste en lo siguiente: primero que nada, tener calma. Cuando llegan taparse los oídos o hacerse el tonto y con disimulo escupir al suelo y majar la saliva. Luego si ya la emprenden con uno estar listo y en el momento del toletazo vol tear la cabeza para que no sea más que un chichón y no un rajonazo de jupa. Después en las casas, dejar que tiren las piedras a los vidrios, y al día siguiente a la par del gran hueco, poner un cartelcito que diga: "ESTA ES UNA DE SUS OBRAS".

Por allí se dijo que la Policía toteraba a los asaltantes. Eso es mentira. Ya lo dijo el nuevo Director de Policía. Lo que pasa es que claro... a la policía le avisan tarde, generalmente después que ha pasado la garroteada o la pedrea o el tiroteo y entonces no se le puede exigir que llegue en el momento porque siempre se gasta algo de tiempo en llegar y por consiguiente llega unos minutos después... de que ya todo ha pasado. Lo que hay que hacer es llamarlos con bastante anticipación... ¿Verdad, Diego?

Bueno... la cuestión es que choteado ya el volado de echar a los rojos a provocar a la oposición, seguro par aver con qué cuentan, la efervescencia del domingo va pasando ya, aunque los comunistas no dejan de soplar a ver si enciende el anafre. Tienen que tener cuidado porque se pueden quemar. Pero si se les apaga del todo, deben seguir con el segundo número, pues el primero no dió resultado. Nos dijeron las malas lenguas que el acto número dos sería un atentado achacable desde luego a la oposición, a un popular joven delator y después las consiguienes represalias sobre todos los sospechosos. Veremos qué tal sale esa profecía. Lo malo es que por más que le piden a Dios que les salga bien algún plan... ninguno les da resultado. ¿Saben por qué? PUES POR QUE ESTAN EXCOMULGADOS. Lástima... tan bonitos que eran los días como los de ahora, en que ya va a llegar el verano. Bueno... pero aquí de día todo está muy alegre y las brisas averanadas lo reconfortan a uno... Ah... pero de noche, ah... de noche salen los zorros y las ratas.

Extraño, pero cierto: Llegó a donde el doctor Calderón una comitiva con el objeto de solicitarle un huesito para uno de los acompañantes y él les dijo:

—En este momento, no tengo nada que ofrecerles. Pero espérense a que yo coja el mando aborita en Noviembre y entonces sí les puedo prometer algo.

Ven... la oposición prepara algo para Noviembre.

Cosa buena es la serie de discursos por radio que está dando Calderón. La voz se ve que la entrena bastante. Ya no es aquella voz chillona y con gritos de otros tiempos. Ahora es gruesa y despaciosa, muy lenta, estilo Ulate, y muy clara... salvo uno que otro gallillo, pero en general bien. Y los conceptos... ah, en los conceptos se ve que ya le ayudan poco. Todos son originales de él. Uno de estos días dijo que su invicto partido tenía debidamente ins-

COLORANTES FIJOS DE PUTNAM

"EL CABALLITO"

Dan Resultados Magníficos



35 Hermosos Colores

PARA USO DOMESTICO

Son propios para colorar y teñir toda clase de telas. Para dar color, basta con sumergir la tela en agua fría; para teñir en colores fijos, hiérvese la tela en la solución.

Y HAY ALGO MAS

Usted puede teñir sus vestidos de colores oscuros en cualquier tono claro, empleando el famoso BLANQUEADOR DE PUTNAM

Faciles en su empleo, Los Colorantes Fijos de Putnam son los mejores y los mas economicos.

Representante y distribuidor exclusivo para Costa Rica **Humberto Campos C.** Apdo. 1869 Tel. 3834 San José, Costa Rica

critos, ¿saben cuántos miles? CINCUENTA. Es decir que no les pueden contar y que además tenían 20 mil ciudadanos nuevos por arreglar sus papeles. Pero se le olvidó decir que esos 20,000 que iban a ser los únicos verdaderos, eran los forros que estaban fabricando en el Registro Civil y que fué el goal que les atajó la oposición y los puso como locos.

Porque, a propósito, el triunfo que se anotaron los fiscales de la oposición y los abogados del Partido Unión Nacional atajando ese fraude en masa, es de los más grandes que se conocen en la historia del país. Con apego absoluto a la ley, el sistema que habían descubierto iban a subir a su artojo la población apta para votar del país. Todo consistía en registrar y registrar nuevos ciudadanos para que luego con los cupones respectivos les dieran una cédula en el Registro Electoral. Pero se les paró el golpe a tiempo, se detuvo la entrega de cédulas fraudulentas... y se desesperaron tanto que desataron la ola de terror que todos conocen.

Aviso permanente: La Apec, La Unde, la CTRC y en general todas las asociaciones democráticas cristianas del Gobierno y su protegido el caldero-comunismo, avisan claramente que tienen copados de ahora en adelante, todos los días para hacer en cualquier momento manifestaciones populares... popularísimas. De manera que cualquier desfile o mitin que organice la llamada oposición, no es nada más que para tratar de sabotear reaccionariamente nuestras magníficas concentraciones de masa.

¿Cómo se dice Presidente de Costa Rica en chino? —STA-PING-TAO. —Y Ministro de Educación? —ING-CHAO.

Entérese y JUZGUE!

COMPLICES DE SAQUEO

La descomposición del régimen caldero-comunista se acentúa cada vez más sin que sus dirigentes se preocupen ya por ocultarla. Comenzó con la subida de Calderón Guardia en 1940 que implantó la modalidad de los contratos sin licitación para sus amigos y socios. Luego vinieron las "Botellas" a multiplicar los gastos del gobierno y a rebajar sus servicios, cuando se trató de cambiar el gobierno por las vías legales, se dió un paso más adelante por el camino de la ilegalidad y se implantó el fraude electoral como norma de supervivencia. Dada la debilidad de las filas de simpatizantes del régimen se procedió a repartir prebendas entre los comunistas para mantener la lealtad de éstos. Y luego han venido sucediéndose todas las muestras posibles de la corrupción y el descenso moral de que son capaces los hombres.

Sin embargo, nunca creímos que habría de llegar el día en que se produjera en Costa Rica el espectáculo que ocurrió durante los días de la semana que termina; que la política se dedicara a proteger las bandas de caldero-comunistas que apedreaban y asaltaban casas de habitación y empresas comerciales en toda la ciudad de San José. Esta nueva muestra de lo que es capaz el régimen nos viene a demostrar hasta que punto ha descendido exactamente al fondo de la sima moral más honda en que pueda hundirse un gobierno. Porque en todo país civilizado la policía se ocupa en resguardar el orden y en perseguir a los que atentan contra la vida y la propiedad. Pero eso ya no ocurre en Costa Rica. Aquí la policía se dedica a proteger a los asaltantes y garantizarles la impunidad en sus ataques contra la ciudadanía honrada.

Algo de esto se había producido en los días de huelga en los cuales, con ocasión del famoso desfile de caldero-comunistas, la policía permitió el saqueo y la pedrea. Pero ahora dicha actitud no se ha reducido a un solo día ni a determinada ocasión. Ocupó toda la semana que termina en la cual se incluyeron muchos nombres de ciudadanos comerciales y hasta la

organización sindical Rerum Novarum, a la lista de los perjudicados por la pedrea con la complacencia de las autoridades.

La explosión de la bomba en la Tribuna, colocada por el caldero-comunismo para iniciar el famoso mes de noviembre para el que tantas cosas se han anunciado, fue la señal para el inicio de la pedrea. Con base en dicho hecho se produjeron los primeros atropellos contra la propiedad, que han venido sucediéndose día con día. Todo para terminar con el espectáculo de ver a la policía hermana con los asaltantes y llegando en algunos casos hasta colaborar en su trabajo de destrucción.

La actitud de los que debieran ser, de acuerdo con su investidura, garantes del orden nos viene a dejar reducidos a nuestros propios medios de defensa personal. Nadie puede estar ya seguro de que su negocio, oficina o casa de habitación será respetada por las bandas caldero-comunistas si no las hace respetar por sí mismo. Nadie puede ya confiar en el auxilio de las autoridades para la detención de un ladrón o asaltante. Sus propias fuerzas deben servirle para defenderse de los ladrones y de la policía puesto que ambos se han puesto de acuerdo para auxiliarse mutuamente.

Se ha ampliado pues el frente de lucha y ahora hemos de considerar que nuestra cruzada no persigue sólo la reconquista de la libertad de sufragio sino también y en un grado tal vez más importante, el recobro de la seguridad personal. Luchamos por vernos libres de temor. Por que vuelvan los tiempos en que la presencia de la policía era garantía suficiente del respeto a las propiedades y las vidas y no se vuelva a repetir ese bochornoso espectáculo de que las autoridades consientan los asaltantes y los induzcan a la pedrea y al pillaje.

La actual lucha, de campaña política ha pasado a ser la batalla total del pueblo costarricense por su supervivencia como nación civilizada. No hay pues ninguna posibilidad de vacilaciones o titubeos. Hemos de seguir hasta donde sea necesario par alcanzar el triunfo.

LAS AUTORIDADES...

Viene de la Pág. CUATRO

tado las firmas de dos de sus maestras subordinadas. Esta es falta gravísima que entendemos castiga el Código de Educación, pero apostamos a que al Directorcito no se le toca para nada? En cambio, el mismo director, según crónica de un corresponsal de Curridabat hace lo indecible por perseguir con sutilezas y arbitrariedades a sus compañeras. Y si se andan lerdas, la autoridad superior les levanta una información y las saca ignominiosamente de la Escuela, sobre todo si esa autoridad es un tal Quesada, famoso en el magisterio por lo comunista y por lo tanto, "recto y decente".

Un gobierno nuevo y honesto, el de la Oposición, deberá inmediatamente proceder a sanear al educador de todos estos jefecitos que sin otros títulos que el padrino político, están autorizados para dirigir y calificar al magisterio de la república. Y son estos los "técnicos" de nuestra enseñanza, esos que dirige desde su Jefatura el joven de tan rápido éxito político como es el profesor Camacho.

La lección de todo esto es una: que el magisterio costarricense está empezando a despertar de su letargo gremial de muchos años.

Bueno, buenísimo, por la ANDE, que es la Benemérita de esta lucha, y la única asociación de EDUCADORES que la opinión pública reconoce.

ATACADOS POR BRIGADAS Viene de la Pág. CINCO

hay que repeler los ataques, aunque en ciertas ocasiones, por no portar elemento defensivo, tengamos que sufrir unos cuantos golpes o black-yacazos.

El Partido pone de ejemplo la actitud relevante, de coraje y de presencia de ánimo, de estos dos socialdemócratas, Jesús Conejo Solís y Enrique Hernández Barquero, cuya lucha por las libertades públicas ha sido constante, sin desmayos de ninguna índole. Nuestro Partido ni siquiera protesta por el atropello que a nues-

tros compañeros y al caballero don Fernando Valverde Vega hicieron los sicarios caldero-comunistas, que todos los días insultan el honor de los costarricenses; sino que espera el triunfo de la oposición, a como haya lugar, para sentar en el banquillo de los acusados a quienes martirizan la conciencia nacional con su barbarie y gangsterismo.

Con sólo ₡ 3.00 solventa usted el problema de sus Regalos. Consúltenos **BAZAR CRISTAL**

El Día en la Escuela Agrícola Panamericana



Tegucigalpa. — Preparación de la tierra por los alumnos, para el cultivo de hortalizas.

Directorio Profesional y Comercial

Mario Hernández Ureña Abogacía — Negocios en general Apartado 1133 — Tel. 5644

Licenciado Rafael Carrillo Echeverría ABOGADO Y NOTARIO Tel. 5750 — Apartado 687 Altos Librería Española

BUFETE SOTELA VILLALOBOS Abogacía y Notariado Lic. Rogelio Sotela M. Lic. Jorge Villalobos D. San José, Costa Rica Pasaje Dent. Tel. 3090.

ING. PORFIRIO ALVAREZ GONZALEZ ALAJUELA-PUNTARENAS La mayor eficiencia en trabajos de ingeniería.

Lic. Eloy Morúa Carrillo Abogado y Notario Tel. 5116 Apartado 1485 Oficina Pasaje Dent

Licenciado Arnoldo Jiménez Zavaleta Abogado y Notario Tel. 3256 Pasaje La Parra

BUFETE Quesada & Chaverri Abogados y Notarios Apartado 626 Teléfono 4420 San José 125 v. al Norte de La Despensa

Lic. Alberto Marten Abogado y Notario Teléfono 5116—Ap. N° 898 Oficina: Pasaje Dent

BUFETE Lic. Gonzalo Facio Segred, Lic. Fernando Fournier Lic. Rodrigo Facio Lic. Alberto F. Cañas Abogado y Notario Altos de La Despensa Teléfono 4595

Lic. Julio Ruiz Solórzano Abogado y Notario Tel. 2864 Ap. 16 Oficina 150 varas al Este Teatro Raventós

Licenciado Omar Quesada Alvarado Abogado y Notario ALAJUELA

Lic. Alfredo Chavarría S. Abogado y Notario Apartado 1109 Teléfono 3635 Oficina: Altos "Edificio Clare" 50 v. Sur Diario de Costa Rica

José Francisco Carballo Alfredo Gosi Bonilla Abogados y Notarios Of. 25 vs. al O. B. Francesa Apartado 1360, Teléfono 6158

Trabajos de Mecanografía Atención Contabilidades Cálculos de Mercaderías, Traducciones, etc.

R. A. Avila - J. J. Herrera co/Banco de Costa Rica, S. J.

Ing. Ramón E. Ramírez Abrirá pronto su Oficina de Ingeniería en esta ciudad CONSTRUCCIONES y PRESUPUESTOS. MEDIDAS, ESPECIALIDAD EN REGADÍO.

Saborio y Argüello, Ltda. Distribución de Mercaderías en General. ALAJUELA

FARMACIA SERRANO Lic. CARLOS A. SERRANO 300 varas al Sur del Teatro América TELEFONO 3951 SAN JOSE, C. R. ESMERADO DESPACHO DE RECETAS RAPIDO SERVICIO A DOMICILIO

'Ud. no sabe lo que es sabroso

si no ha probado un

CANDE CHICLOSO

EMPRESA INDUSTRIAL "EL GALLITO"



la riquísima golosina de la